



## Landesamt für Gesundheit und Arbeitsschutz Nordrhein-Westfalen

Gesundheitscampus 10, 44801 Bochum

Aktenzeichen: 91.16.05.05.79

### Gute Laborpraxis/Good Laboratory Practice GLP-Bescheinigung/Statement of GLP Compliance (gemäß/according to § 19b Abs. 1 Chemikaliengesetz)

Eine GLP-Inspektion zur Überwachung der Einhaltung der GLP-Grundsätze gemäß Chemikaliengesetz bzw. Richtlinie 2004/9/EG wurde durchgeführt in:

Prüfeinrichtung/Test facility

Prüfstandort/Test site

Fraunhofer-Institut für  
Molekularbiologie und Angewandte Oekologie IME  
Auf dem Aberg 1  
57392 Schmallenberg

#### Prüfungen nach Kategorien (gemäß ChemVwV-GLP Nr. 5.3/OECD guidance)

#### Areas of Expertise (according ChemVwV GLP Nr. 5.3/OECD guidance)

Kategorie 1	category 1  Physical-chemical testing
Kategorie 4	category 4  Environmental toxicity studies on aquatic and terrestrial organisms
Kategorie 5	category 5  Studies on behaviour in water, soil and air; bioaccumulation
Kategorie 6	category 6  Residue studies
Kategorie 7	category 7  Studies on effects on mesocosms and natural ecosystems

Datum der Inspektion

16. Oktober 2024

Date of Inspection

October 16<sup>th</sup> 2024

Die/Der genannte Prüfeinrichtung/Prüfstandort befindet sich im nationalen GLP-Überwachungsverfahren

The above mentioned test facility/ test site is included in the national GLP Compliance Programme and is inspected on a regular basis.

und wird regelmäßig auf Einhaltung der GLP-Grundsätze überwacht.

Auf der Grundlage des Inspektionsberichtes wird hiermit bestätigt, dass in dieser Prüfeinrichtung/diesem Prüfstandort die oben genannten Prüfungen unter Einhaltung der GLP-Grundsätze durchgeführt werden können.

Based on the inspection report it can be confirmed, that this test facility/test site is able to conduct the aforementioned studies in compliance with the Principles of GLP.

Bochum, 05. Januar 2026

Im Auftrag



(Dr. Amelie Frank)



Dienstsiegel/official-seal